
教育後援会総会開催 

去る5月30日（土）本校体育館において、教育後援会総会が開催されました。 

年に1度の総会ですが、今回参加できなかったみなさまに、総会の様子を 

少しお知らせします。 

呉港高等学校 

教育後援会だより 
平成27年 7月 9日 教育後援会広報部 第84号 

欠席された保護者のみなさまのお手元にも、この2つの資料が 

お子さんを通じて届いていることと思います。 

後援会だよりの年度初めの第1号は、 

例年のごとく教職員紹介号です。（画像右） 

担任・副担任の先生には懇談会でお会いする機会はありますが、 

わが子の教科を担当してくださっている先生方はどんな先生なのか、 

気になるのも親心です。 

子どもさんとの日々の会話の中で出てくる先生の名前と顔が 

少しでも一致していれば、尚のこと親子の会話も弾みます。 

どうぞこの教職員紹介号はご家庭の冷蔵庫の扉の友として、 

そして親子の会話を楽しむ材料の1つになってくれたらいいなぁと思います。 

さて、総会要領（画像左）に沿ってご紹介します。 

保護者のみなさんも集まり、 

総会がはじまります。 

前年度会長、盛谷さん挨拶♪ 

福田校長挨拶♪ 

 

福田校長のお話にはいつも 

んーーーっ！と唸りたくなる 

ような言葉が必ずあります。 

今回のキーワードは 

『啐啄同時（そったくどうじ）』 

という言葉でした。 

後で、校長先生に直接伺うと、 

『HPにも載せてるんですよ～』 

というお返事が・・ 
申し訳ございません、知りませんでした。 

HPには2016年のパンフレットが 掲載されていますが、そちらにも 

詳しく 載っていました。 是非一度ご覧になってみてください。 

意味は、 

「啐」は雛鳥が外に出ようとして内側から殻をたたくこと。 

「啄」は親鳥が外側から殻をたたくこと。 

 とだけ、ここには記しておくことにします。 

この後の校長先生の真意は、みなさんHPにてお確かめください。 



執行部役員による 

・平成26年度事業報告および決算報告 

・平成26年度バザー決算報告 

・監査報告および承認 

 

 

上記の項目が報告され、 

拍手をもって承認されました。 

・設備品寄贈報告 

 

目録進呈の際の写真です。 

昨年度は「赤外線灯油ヒーター」を4台 

教育後援会から学校に寄贈しました。 

冬場、体育館がとても寒いので、雨の日の 

全校指導にも、そして昨年度の呉港祭でも 

大いに活躍してくれています。 

前常任委員の各部・部長、副部長 

（やむなく欠席の場合は代理）も着席 

されてます。 

 

各部の活動内容は総会要領の 

教育後援会事業報告にて、報告されます。 

 

各部長・副部長のみなさま、昨年1年間 

ありがとうございました。そしてお疲れ 

さまでした。 

議事進行 ・新役員・常任委員・クラス役員の承認および紹介 

第二期盛谷会長体制 

スタート！ 

27年度執行部役員の 

みなさま 

今年、1年よろしく 

お願いします。 

常任委員の各部長 

および副部長♪ 

 

今年度はこのメンバー 

で呉港高校を盛り上げて 

行きたいと思って 

おります。 

 



・教育後援会役員表彰及び感謝状贈呈 

執行部・常任委員をそれぞれ何年か務めて 

くださった、旧役員さんたちに校長先生より 

感謝状が贈られました。 

 

この春、子どもさんが呉港高校からそれぞれの 

道に向けて巣立った親御さんたちです。 

呉港高校のためにご尽力、ありがとうござい 

ました。 

今後ともよろしくお願いします。 

3年間、執行部（うち1年副会長）を 

務めてくださった同免木さん 

3年間、広報部（うち2年部長） 

常任委員を務めてくださった 

山田さん（右側）と 

1年間、広報部常任委員を 

務めてくださった浅沼さん（左側） 

この後、学校状況報告が行われました。 

進路指導部藤川先生より、 

①進学指導②就職指導について 

閉会 

生活部指導部寺田先生より、 

今現在の生徒の様子や健全な 

高校生活を過ごすための注意点など 

この後は、各学年に分かれて進路説明会・就職説明会が 

各会場で開催されました。 

 

その後、各教室にてクラス懇談会が行われました。 

 

クラス懇談会に出席された方ならご存知と思いますが、担任の 

先生がおやつを用意してくれてたりしますよね。 

各クラスによって、どんなものが出されてるのかなーーっぁって 

以前から気になってました。 

今回は、色んなクラスの担任の先生の想いを載せてみました。 

ドリップコーヒーが出てくるとは・・・素晴らしい！ 

多種多様なお菓子がおいしそう！ 

紙皿まで用意してくださるとは・・ 

なかなか心憎いことを。。しかも 

かわいい！ 

母恵夢が大好きな担任らしい。 

カントリーマアムは冷蔵庫で 

冷やされて出てきたそうです。 

すぐ、食べてください。冷やした 

ほうが美味しいって書いてありました 

から・・と先生が。 

担任の先生の個性を垣間見たような気がしたおやつでした。 

クラス懇談会、楽しいですよぉ。是非、参加してみてください。


